

Wakil Bupati Suyono Hadiri Peringatan Harlah ke-23 LSM "KAMULYAN"

Lutfi Adam - BATANG.UPDATE.CO.ID

May 15, 2022 - 13:09



Batang, Dalam rangka memperingati Hari Lahir (Harlah) Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Kamulyan yang ke-23, dan bertepatan dengan Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriyah LSM Kamulyan gelar Halal Bi Halal di Agrowisata Selopajang Timur Kecamatan Blado Batang, Minggu (15/5/22).

Acara Harlah ke-23 dan Halal Bi Halal LSM Kamulyan ini mengusung tema, "

Membentuk dan Meningkatkan Masyarakat Serta Kualitas Sumber Daya Manusia Indonesia, Rakyat Berdaulat Negara Kuat ". Dalam kegiatan ini dihadiri oleh seluruh anggota LSM Kamulyan dan para tamu undangan.

Ketua LSM Kamulyan, Suherman mengatakan dalam sambutannya,acara peringatan harlah LSM Kamulyan ke 23 ini dikemas dalam kegiatan halal bi halal hari raya idul fitri." Peringatan harlah LSM Kamulyan ini sengaja kami kemas dalam bentuk kegiatan halal bi halal hari raya idul fitri,sehingga dapat mempererat tali silaturahmi persaudaraan sesama anggota Kamulyan, semoga halal bi halal ini dapat meningkatkan rasa kegotongroyongan sesama anggota maupun kepada masyarakat khususnya masyarakat warga Batang," ungapnya.

Dalam kesempatan itu hadir Bapak Wakil Bupati Batang Suyono S.IP,Ms.I., Kapolsek Blado atau yang mewakili, Danramil Blado ,Ketua Paguyuban Kades Sang Pamomong Kabupaten Batang yang diwakili oleh Bapak Wahyudi, Tokoh Masyarakat Batang Haji Nurhaji Slamet Urip atau yang akrab disapa Mbah Urip, Tokoh Agama yakni Kyai Nur Amin dari Desa Gondo Kecamatan Tersono dan seluruh anggota LSM Kamulyan ,serta para tamu undangan.

Sementara itu Wakil Bupati Batang Suyono menyampaikan pesannya pada para tamu undangan yang hadir pihaknya sangat mengapresiasi LSM Kamulyan yang sangat peduli terhadap pembangunan di kabupaten batang." Saya sangat mengapresiasi dengan LSM Kamulyan yang telah peduli terhadap pembangunan dan pemerintahan di kabupaten batang,Kamulyan selalu memberikan masukan-masukkan kepada pemerintah,baik pemerintah daerah maupun pemerintah desa. Sebagai lembaga berhak untuk mengkritik pemerintah namun harus ada solusi,jangan sampai mengkritik tanpa solusi,sebab membangun daerah, ataupun membangun negara tidak bisa dilakukan sendiri oleh pemerintah, namun harus bersinergi dengan seluruh elemen masyarakat yang menjadi suatu kesatuan," ucapnya.

Suyono juga menambahkan," Marilah kita bersama-sama berbuat dan bertindak yang terbaik pada negara kita tercinta ini, jangan pernah takut untuk membela kebenaran, dan yang paling terpenting jagalah INTEGRITAS, karena dengan menjaga integritas maka kita akan menjadi karakter yang konsisten dengan mengatakan kata hati yang sesungguhnya dan wujud sosok seorang yang berilmu dan kita akan mendapatkan keselamatan dunia dan akhirat,"imbuh Suyono.

Ketua Paguyuban Kades Sang Pamomong Kabupaten Batang yang diwakili oleh Bapak Wahyudi, mengatakan," LSM KAMULYAN salah satu lembaga yang anggotanya tidak pernah keluyuran ke kantor desa manapun, namun komunikasi dan kerjasama terjalin dengan baik dengan seluruh pemerintah desa yang ada di kabupaten batang,"ungkap Wahyudi.

Sebagai informasi tambahan LSM"KAMULYAN" Cabang Kabupaten Pemalang saat ini telah terbentuk dengan Ketua Bapak Imam Mustakim,dengan alamat sekretariat Desa Kalirandu Kecamatan Petarukan Kabupaten Pemalang.

Lutfi Adam